



AUSENCIAS EN EL ANIVERSARIO DE LA CARTA MAGNA

Al festejo no acudieron el presidente López Obrador ni la ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

Representantes de los tres Poderes de la Unión y la Federación conmemoraron en el Teatro de la República de Querétaro, Querétaro el 107 aniversario de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. Dicho acto estuvo inicialmente caracterizado por las ausencias de las personas titulares del Poder Ejecutivo Federal y el Poder Judicial Federal, las cuales han mostrado sus diferencias en diferentes ocasiones, incluso en este evento anual.

La ausencia más notoria en la conmemoración de la Constitución Política de 1917 fue la del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), misma que ya había anunciado desde semanas atrás.

En su lugar acudió la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, quien hizo una defensa de las reformas que impulsará el Poder Ejecutivo Federal a poco menos de siete meses de culmi-

nar el sexenio. Asimismo, señaló que la aprobación de estas será la prueba de que el movimiento político de la "Cuarta Transformación" tiene una concepción de trascendencia histórica.

La otra ausencia visible fue la de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, quien ha sido cuestionada desde la Presidencia de la República ante los diversos fallos a favor de procesados tras asumir el cargo. Adicionalmente, se le ha criticado por ofrecer extinguir 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) para destinar los 15 mil 280 millones de pesos a la reconstrucción de Acapulco, Guerrero, pero a la par permitir que se aceptaran recursos contra tal medida.

Como su suplente acudió el ministro Alberto Pérez Dayán, al cual busca actualmente someter a juicio político la bancada de Morena en la Cámara de Diputados por considerar que violó los protocolos de deliberación establecidos en la ley para anular la reforma eléctrica de 2021. ●



María Alcalde y el ministro Pérez Dayán asistieron como suplentes. Cuartoscuro